

Pathologiste Clinique Bilingue (Français et Anglais) Virtuel

[Apply Now](#)

Company: IDEXX

Location: Belgium

Category: healthcare-practitioners-and-technical

Êtes-vous un(e) **Pathologiste Clinique bilingue (Français et Anglais)** avec une approche diagnostique axée sur le service à la clientèle? Si oui, le moment est idéal pour vous joindre à l'équipe IDEXX. Vous apprécierez un environnement de travail professionnel et stimulant qui promeut la collaboration et l'innovation. Vous travaillerez avec des leaders qui prennent à cœur l'enrichissement du milieu de travail et le développement professionnel des employés. En tant que Pathologiste Clinique chez IDEXX, vous serez responsable d'examiner les échantillons microscopiques soumis en pathologie clinique et de fournir des rapports diagnostiques, ainsi que de répondre à toutes demandes de consultations ultérieures. Nous plaçons une importance particulière sur la qualité du travail, le respect des délais d'analyse et le service à la clientèle.

Attentes liées à ce poste :

Rencontrer les attentes de charge de travail et des délais d'analyse.

Consulter et collaborer avec les autres pathologistes, au besoin, afin de promouvoir l'entraide.

Interagir avec, conseiller, et venir en aide au personnel du laboratoire en ce qui a trait à la préparation des échantillons.

Promouvoir la croissance d'IDEXX en participant de façon active aux rencontres d'équipe, et développer et maintenir des relations/contacts professionnels avec les clients.

Participer aux programmes de contrôle de la qualité.

Maintenir ses connaissances et accroître ses compétences diagnostiques en prenant part

régulièrement à des activités d'éducation continue.

Du temps peut être alloué en dehors des responsabilités régulières de diagnostic pour permettre au pathologiste de participer à d'autres activités professionnelles, avec l'approbation de la direction.

Pourrait être périodiquement demandé à travailler le weekend.

De quoi avez-vous besoin pour réussir dans ce rôle?

Doctorat en médecine vétérinaire (DMV) requis

Certification de Diplomate en Pathologie - de l'American College of Veterinary Pathologists (ACVP) ou de l'European College of Veterinary Pathologists (ECVP)

Connaissances des sujets et enjeux en médecine vétérinaire clinique.

Habilité à écrire à l'aide d'un clavier et à utiliser un appareil de dictée.

Excellentes compétences verbales et de communication.

Attitude de travail orientée vers le service à la clientèle.

Habilité à organiser et prioriser son travail.

Habilité à utiliser un ordinateur.

Demandes physiques :

Position assise pendant de longues périodes, utilisation d'un ordinateur.

Environnement de travail :

Ce poste comporte un potentiel d'exposition à des agents zoonotiques et à des produits dangereux (i.e. formol, xylène).

If you are a **bilingual (French/English) Clinical Pathologist** with a client-centered approach to diagnostics, there has never been a better time to join the IDEXX team. You'll enjoy a professional and fast-paced work environment that promotes collaboration and innovation, with leaders who are passionate about employee culture and professional development.

As a Clinical Pathologist with IDEXX, you will be responsible for gross and/or microscopic

examination of clinical pathology specimens to provide clients with diagnostic evaluations, as well as any necessary follow-up consultation. A high level of importance is placed on quality, timeliness, and customer service.

What to expect in this role:

Meet caseload and turnaround expectations.

Consult with and assist other pathologists as needed to promote collegiality.

Interact with, advise, and assist laboratory personnel in proper specimen processing techniques and function as the pathologist on duty.

Promote the growth of IDEXX by actively participating in pathologist meetings and developing and maintaining professional relationships/contact with clients.

Participate in quality control programs.

Maintain proficiency and develop diagnostic skills through regular continuing education.

Time may be provided off from routine diagnostic responsibilities to allow the pathologist to engage in other professional activities as approved by management. Such activities should improve the function or professional reputation of IDEXX.

May be responsible for periodic weekend duty.

What do you need to succeed in this role?

Doctor of Veterinary Medicine (DVM) required.

Pathology Board Certified - American College of Veterinary Pathology (ACVP) or ECVP preferred.

Familiarity with current topics and issues in clinical veterinary medicine.

Ability to type and use dictation equipment.

Excellent verbal and communication skills.

A service-oriented attitude.

Ability to organize and prioritize work.

Computer skills are required.

Physical Demands:

Extensive sitting and computer use

Work Environment:

This position involves the potential for exposure to agents known to cause zoonotic disease and the use of hazardous materials (i.e., formalin, xylene).

Why IDEXX

We're proud of the work we do because our work matters. An innovation leader in every industry we serve, we follow our Purpose and Guiding Principles to help pet owners worldwide keep their companion animals healthy and happy, ensure safe drinking water for billions, and help farmers protect livestock and poultry from diseases. We have customers in over 175 countries and a global workforce of over 10,000 talented people.

So, what does that mean for you? We enrich the livelihoods of our employees with a positive and respectful work culture that embraces challenges and encourages learning and discovery. At IDEXX, you will be supported by competitive compensation, incentives, and benefits while enjoying purposeful work that drives improvement.

Let's pursue what matters together.

[Apply Now](#)

Cross References and Citations:

1. [Pathologiste Clinique Bilingue \(Français et Anglais\) Virtuel Istanbuljobs Jobs Belgium Istanbuljobs ↗](#)
2. [Pathologiste Clinique Bilingue \(Français et Anglais\) Virtuel HoustonjobsJobs Belgium Houstonjobs ↗](#)
3. [Pathologiste Clinique Bilingue \(Français et Anglais\) Virtuel Chemistryjobs Jobs Belgium Chemistryjobs ↗](#)

4. **Pathologiste Clinique Bilingue (Français et Anglais) Virtuel SoftwaregiantcareersJobs Belgium Softwaregiantcareers** ↗
5. **Pathologiste Clinique Bilingue (Français et Anglais) Virtuel LaboratoryjobsJobs Belgium Laboratoryjobs** ↗
6. **Pathologiste Clinique Bilingue (Français et Anglais) Virtuel OslojobsJobs Belgium Oslojobs** ↗
7. **Pathologiste Clinique Bilingue (Français et Anglais) Virtuel Norwayjobs Jobs Belgium Norwayjobs** ↗
8. **Pathologiste Clinique Bilingue (Français et Anglais) Virtuel MelbournejobsJobs Belgium Melbournejobs** ↗
9. **Pathologiste Clinique Bilingue (Français et Anglais) Virtuel Openairmedia Jobs Belgium Openairmedia** ↗
10. **Pathologiste Clinique Bilingue (Français et Anglais) VirtuelSerbiajobsJobs Belgium Serbiajobs** ↗
11. **Pathologiste Clinique Bilingue (Français et Anglais) VirtuelTeacherjobsnearme Jobs Belgium Teacherjobsnearme** ↗
12. **Pathologiste Clinique Bilingue (Français et Anglais) VirtuelCarejobsJobs Belgium Carejobs** ↗
13. **Pathologiste Clinique Bilingue (Français et Anglais) VirtuelHelsinkijobs Jobs Belgium Helsinkijobs** ↗
14. **Pathologiste Clinique Bilingue (Français et Anglais) VirtuelJobslibrary Jobs Belgium Jobslibrary** ↗
15. **Pathologiste Clinique Bilingue (Français et Anglais) VirtuelPathologistsjobsJobs Belgium Pathologistsjobs** ↗
16. **Pathologiste Clinique Bilingue (Français et Anglais) VirtueWashingtondcjobs Jobs Belgium Washingtondcjobs** ↗
17. **Pathologiste Clinique Bilingue (Français et Anglais) VirtuelMedicalassistantjobsJobs Belgium Medicalassistantjobs** ↗
18. **Pathologiste Clinique Bilingue (Français et Anglais) VirtuelUsajobsfinder Jobs Belgium Usajobsfinder** ↗
19. **Pathologiste clinique bilingue (français et anglais) virtuel Jobs Belgium** ↗
20. **AMP Version of Pathologiste clinique bilingue (français et anglais) virtuel** ↗
21. **Pathologiste clinique bilingue (français et anglais) virtuel Belgium Jobs** ↗

22. **Pathologiste clinique bilingue (français et anglais) virtuel JobsBelgium** ↗
23. **Pathologiste clinique bilingue (français et anglais) virtuel Job Search** ↗
24. **Pathologiste clinique bilingue (français et anglais) virtuel Search** ↗
25. **Pathologiste clinique bilingue (français et anglais) virtuel Find Jobs** ↗

Source: <https://be.expertini.com/jobs/job/pathologiste-clinique-bilingue-francais-et-anglais-belgium-idexx-e2115e8f48/>

Generated on: 2024-05-03 by Expertini.Com